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人権参観日・講演会・支部懇談会 

７月４日（金）に、参観授業、教育講演会、支部懇談会を行いました。猛暑の中、ご参加

ありがとうございました。今回は、道徳、学活、総合的な学習の時間で人権に関連のある内

容を取り上げて授業を行いました。「思いやりの心」「個々のちがい、国による文化のちが

いを大切にする」「福祉について考える」など、学年の発達段階に応じた内容で人権につ

いて考えることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育講演会では、真庭市教育委員会生涯学習課 家庭教育支援チームの方に「見直そ

う！我が家のスマホ・ネットとの付き合い方！」という演題で、ワークショップ型の研修を行っ

ていただきました。保護者の皆さん同士が、各家庭でどんな

ルールをつくっているのか、もしルールを守れなかったらどう

するかなどの情報交換をする中で、今後家庭でできそうなこ

とを考えるよい機会になったのではと思います。家庭教育支

援チームからの講話の中に、「守れるルール」にするには、子

供自身が保護者の方と一緒にルールをつくることが大切で

遷喬小だより 
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教育目標「自ら未来を拓き 心豊かに たくましく生きる子供の育成」 

１年生「 ふわふわことば、ちくちくことば 」 ２年生「みんなちがって みんないい」 ３年生「りつとにじのたね」 

４年生「知らなかった！福祉学習発表会」 ５年生「権利の気球」 ６年生「ちがいのちがい」 

教育講演会の様子 



あるというお話や、長時間使用による「ゲーム障害」等健康への悪影響が考えられる使い

方をしている場合には、保護者によるコントロールが必要であるといったお話がありました。 

支部懇談会では、集合場所・集合時刻の確認や、各支部での様子等についてお話いた

だきました。支部懇談会で、登下校時に暑さ対策についてのご質問が出たのでお答えしま

す。また、大規模改修について支部懇談会でお伝えしたことを紹介します。 

 

Ｑ 登下校時に「日傘」「首にまく冷却タオル」を使用してもよいか？ 

  A 登下校時に使用してもかまいません。 

 

  Ｑ 塩分チャージのタブレットをもたせてもよいか？ 

  A 塩分チャージタブレットでアレルギー症状が出る児童がいる。もしも、子供同士であ

げたりもらったりして口に入れることがあってはいけないので、ご遠慮ください。 

 

  Ｑ ハンディ扇風機を持たせてもよいか？ 

  A 児童同士の接触等で故障した場合にトラブルのもととなるので、ご遠慮ください。 

 

 

  【大規模改修について支部懇談会でお伝えしたこと】 

改修工事の順番が PTA総会でお伝えした順番と変更になったのでお伝えします。 

１番の変更点は、６年生フロアがこの夏休み中に完成するということです。２学期のスタート

は５年生フロアからとなるので、５年生から仮設校舎で生活することとなります。その後の予

定は、お配りしている懇談会資料の表のようになります。現３年生は年をまたいでの仮設校

舎となっていますが、今後の工事の進み具合では、年度内で終えるかもしれません。変更

点は、その都度お伝えしていきます。３クラスある現４年生は、PTA 総会でお伝えしたとおり、

仮設校舎が２教室しかないので、仮設校舎を利用しないように調整しています。 

この夏休み中の工事予定について説明します。４年フロア裏の現在職員駐車場にしてい

る場所は、建設事務所兼建設関係者駐車場になります。本校職員の臨時駐車場を、運動

場鉄棒前につくります。参観日等の運動場の駐車スペースがますます少なくなります。ご迷

惑をおかけしますが、参観日等で徒歩や自転車でお越しいただくことが可能な方はご協力

をお願いします。また、お車をご使用の場合は各家庭できるだけ１台でお越しください。 

夏休み中に仮設校舎設置と４年生フロア前テラスの明かり取りの撤去作業を行うため、

体育館使用とプール使用ができません。大型工事車両が東門を出入りします。運動場で

遊ぶことはできますが、児童には西門から入るように伝えます。また、工事現場に絶対に近

づかないように伝えます。各家庭でも注意喚起をお願いします。 

 


